

川口市立上青木南小学校のみなさんへ

あたら がくねん がっこうせいかつ はじ いっかげつ た しんがた
新しい学年、クラスでの学校生活が始まり1か月が経ちました。いまだ新型
かんせんしょう お み なか かんせんたいさく
コロナウイルス感染症の終わりが見えない中ですが、みなさんが、感染対策を
おも からだ うご ともだち いっしょ あそ げんき
しながら、思いっきり体を動かしたり、友達と一緒に遊んだりするなど、元気に
せいかつ
学校生活をおくっていることをうれしく思います。

なか べんきょう ともだち かぞく ふあん なや かか ひと
みなさんの中には、勉強や友達、家族のことなど、不安や悩みを抱えている人
おも けつ ひとり なに
もいることと思います。しかし、みなさんは決して一人ではありません。何かあつ
だれ そうだん せんせいがた まわ おとな
たら誰でもいいので、相談してみませんか。先生方や周りの大人は、みなさんの
みかた すこ ささ ところ おも
味方であり、少しでも支えになりたいと心から思っています。

えがお たが えがお えがお きょうりよく
みなさんが3つの笑顔「①『お互いに笑顔』②『がんばる笑顔』③『協力
えがお あか せいかつ す ところ おうえん
の笑顔』」で、明るい学校生活を過ごせるよう、心から応援しています。

ゆうき だ
★勇気を出して
こえ
声をあげて
ください。

ひとり なや かか こ
★一人で悩まず、抱え込まず、

かぞく せんせい ともだち
家族や先生、友達などに
そうだん
相談してください。

こま
★周りで困っている
ひと て さし の
人に手を差し伸べて
ください。

ひとり
★みなさんは、一人ひとり

たいせつ
大切な、かけがえのない

そんざい
存在です。



令和4年4月
高宮校長先生より